

Recuperación de Aculeo

Con respecto a la nota publicada sobre la recuperación de Aculeo (LUN 20/07), la investigadora entrevistada decreta que la laguna se secó debido a la mega sequía. A saber, los estudios concluyen que si bien la sequía influyó en la desaparición sin precedentes de este cuerpo de agua, fueron los desvíos de sus afluentes y el inmenso consumo que se estableció en la cuenca las principales causas de esta lamentable situación.

Al respecto, lo correcto es que el Estado realice una investigación y se determine qué teoría es la correcta, para así poder gestionar mejor los recursos hídricos de este invaluable ecosistema, sin mencionar que el lector debe estar bien informado de qué sucedió realmente.

Pablo A. Garcia-Chevesich